

NUEVOS RUMBOS PARA EL DESARROLLO
COSTARRICENSE

Dr. Oscar Arias Sánchez
EDUCA, Costa Rica, 1979.

“Nuevos rumbos para el desarrollo costarricense” es el título del más reciente libro escrito por el Dr. Oscar Arias Sánchez, publicado por la Editorial Universitaria Centroamericana (EDUCA).

El libro contiene cuatro capítulos en los que se analizan los problemas nacionales, tanto sociales como económicos y políticos, manteniendo una estrecha vinculación entre los diferentes aspectos que inciden directamente en el desarrollo nacional.

El libro estudia la situación del país a partir de 1976, hasta plantear un pronóstico del desarrollo en 1980.

Además, incluye estudios especiales sobre la planificación de la vida social costarricense, del sector agropecuario e industrial, y de la dependencia de los préstamos del exterior.

El Lic. Eduardo Lizano Faith, quien hace la presentación del libro, dice que ésta es como una “búsqueda en pos de un enfoque interdisciplinario”.

Una característica sobresaliente es el enfoque de ideas sobre temas de la vida nacional que

aún no han sido aceptadas por diversas agrupaciones políticas, explica el Sr. Lizano Faith.

Además, el autor hace una exposición sobre lo que debe ser el desarrollo costarricense en los próximos años, basándose en la realidad de Costa Rica.

La obra literaria del Dr. Oscar Arias Sánchez se caracteriza por el estilo crítico y penetrante de la realidad de nuestro país.

Sus libros están basados en constantes investigaciones, entre los más conocidos están: “Grupos de presión en Costa Rica”, que le valió el Premio Aquileo J. Echeverría en 1971, y “¿Quién gobierna en Costa Rica?”.

Oscar Arias es un conocido investigador social y político costarricense. Estudió Economía y Derecho en la Universidad de Costa Rica y obtuvo su Doctorado en Ciencias Políticas en Inglaterra.

Ha sido Ministro de Economía y de Política Económica durante las administraciones de los Ex-Presidentes José Figueres y Daniel Oduber.

Actualmente es el Secretario General del Partido Liberación Nacional y ocupa el cargo de Diputado en la Asamblea Legislativa.